

Departamento de Comunicación y Prensa

Más de setenta elementos decorativos embellecerán las principales calles del municipio

EL AYUNTAMIENTO ENCIENDE HOY EL ALUMBRADO NAVIDEÑO

Vva. de la Cañada, 5 de dic.de 2013.- El <u>Ayuntamiento</u> enciende esta tarde, a las 18:00 horas, el alumbrado navideño. Más de setenta elementos decorativos, compuestos por luces de bajo consumo energético (Tecnología LED), embellecerán hasta el próximo 8 de enero el municipio. "Como en años anteriores hemos elegido un alumbrado eficiente desde el punto de vista energético, lo que supone una menor contaminación lumínica y un mayor ahorro económico también", destacó el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano.

Los elementos decorativos, repartidos entre farolas y arcos luminosos, están ubicados en las principales vías, entre otras, las calles Real, Cristo, Jacinto Benavente, Luna o Empedrada así como en las zonas comerciales del Sector IV "La Pasada" y de la urbanización La Mocha Chica.